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LA FAMILLE SÉGUIN a le regret de vous annoncer le décès de MONSIEUR ERNEST SÉGUIN de Gatineau, décédé
à son domicile le lundi 9 juin 2008, à l'âge de 78 ans. Il était l'époux bien-aimé de Gisèle Morrissette, le fils de
feu Alphonse Séguin et de feu Aline Titley. Outre son épouse, il laisse ses 5 enfants: Claude (Brenda Symond),
Michel (Ronda Symond), Pierre (Rose Killmartin), Carole (John Scheer) et Louise (Mark Hunter). Il fut prédécédé
par 1 fille, Hélène. Il était le grand-papa adoré de 14 petits-enfants et de 8 arrière-petits-enfants. Il laisse
également 1 frère, John; 3 belles-soeurs: Thérèse (Lucien Dubois), Huguette (feu Henri Lavigne) et Marie-Rose
(feu Walter May), plusieurs neveux, nièces et ses nombreux amis. Il était membre du Club des voitures
antiques de Gatineau. La famille désire remercier le personnel du CLSC de Gatineau, tout spécialement Sylvie
Quesnel, Manon et François de même que le Dr Jacques Ménard pour les bons soins prodigués avec dignité à
M. Séguin. La famille invite parents et amis à se joindre à elle le samedi 14 juin 2008 à 11h, en l'église Ste-
Maria-Goretti, Gatineau (coin de Duberger et de Versailles) pour un service religieux en présence du corps
suivi de l'inhumation au cimetière St-Jean-Marie-Vianney, Gatineau. La famille sera présente à l'église 30
minutes avant le service afin de recevoir les condoléances. Pour ceux qui le désirent, des dons à la Fondation
des maladies du coeur, 109 rue Wright, bureau 007, Gatineau, Qué., J8X 2G7, seraient appréciés. Pour de plus
amples renseignements, veuillez communiquer avec la MAISON FUNÉRAIRE A. GAUVREAU ET FILS, 750 boul.
Maloney Est, Gatineau, 819-663-2468 ou visitez le www.avisdedeces.ca. Parution: 2008-06-12 au 2008-06-13
dans Le Droit - 1456644 SEGUIN, Mr. Ernest Of Gatineau passed away at home, Monday June 9, 2008 at the
age of 78 years. Beloved husband of Gisele Morrissette, son of the late Alphonse Seguin and of the late Aline
Titley. Dear father of Claude (Brenda Symond), Michel (Ronda Symond), Pierre (Rose Killmartin), Carole (John
Scheer) and Louise (Mark Hunter). Predeceased by 1 daughter Helene. Cherished grandfather of 14
grandchildren and of 8 great-grandchildren. Also survived by 1 brother John, 3 sisters-in-law Therese (Lucien
Dubois), Huguette (late Henri Lavigne) and Marie-Rose (late Walter May), many nieces, nephews and friends.
He was a member of Club des voitures antiques de Gatineau. A special thank you to the personnel of CLSC of
Gatineau, especially Sylvie Quesnel, Manon and Francois and also Dr. Jacques Menard for their excellent care
provided with dignity to Mr. Seguin. A religious service will be held Saturday June 14, 2008 at 11 o'clock in Ste.
Maria Goretti Church, Gatineau (corner of De Duberger and DeVersailles) followed by interment at St. Jean
Marie Vianney Cemetery Gatineau. The family will be present at the church 30 minutes before the service to
receive your condolences. Donations to the Heart and Stroke Foundation, 109 Wright Street #007, Gatineau,
Quebec J8X 2G7 would be appreciated. For more information please call A. Gauvreau & Son Funeral Home,
750 Maloney Blvd. East, Gatineau 819-663-2468 or visit www.avisdedeces.ca. Published in the Ottawa Citizen
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